



6 Pièces

295 m²

Réf. 5804-5319073

3 950 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Au cœur des Belleville, dans un charmant village réputé pour son authenticité savoyarde, laissez-vous transporter par le mode de vie alpin et profitez du plus grand domaine skiable au monde : les 3 Vallées. Ce chalet neuf haut de gamme, d'environ 300 m² sur 4 niveaux, propose 5 chambres en suite, un étage entièrement consacré à l'espace de vie avec une grande terrasse exposée sud et une vue imprenable sur les sommets environnants. Pour un confort absolu, vous bénéficierez d'un espace détente incluant sauna, hammam et piscine. Un véritable cocon de sérénité pour les amoureux de la montagne.

In the heart of the Belleville vallée, in a charming village renowned for its Savoyard authenticity, let yourself be transported by the Alpine way of life and enjoy the world's largest ski area: the 3 Valleys. This new, top-of-the-range chalet of 300 m² on 4 levels, offers 5 en suite bedrooms, and a floor entirely devoted to living space, with a large south-facing terrace and a breathtaking view of the surrounding peaks. For absolute comfort, you'll enjoy a relaxation area including sauna, hammam and swimming pool. A true cocoon of serenity for mountain lovers.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

